



Antwort zur Anfrage Nr. 1520/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Begrünung von Bushaltestellen-Wartehäuschen (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Sind derartige Begrünungsmaßnahmen auf den bestehenden Dächern der Mainzer Bushaltestellen möglich?*

Das Thema ist der Mainzer Mobilität bekannt, sie besitzt bereits heute Gebäude mit Dachbegrünung (Verwaltungsgebäude, WC-Anlagen, Gleichrichterunterwerke). Zudem ist die Mainzer Mobilität aktuell dabei, abgängige Hecken entlang der Straßenbahn durch bienenaktive Bepflanzung zu ersetzen.

2. *Könnten Begrünungsmaßnahmen von neu errichteten Bushaltestellen (z.B. Hauptstraße) vorgesehen und umgesetzt werden?*

Bei Wartehallen hat die Mainzer Mobilität bisher noch keine Erfahrung mit Dachbegrünung gemacht. Eine nachträgliche Begrünung ist leider aufgrund der statischen Auslegung nicht möglich. Bei zukünftigen Neubauten ist die Mainzer Mobilität bereit, eine Begrünung planerisch betrachten lassen.

Mainz, 22.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete